

Fecha: 10-02-2026  
Medio: La Tercera  
Supl.: La Tercera  
Tipo: Noticia general  
Título: Reabren nuevo cuadrante intervenido en barrio Meiggs ante temporada escolar

Pág. : 25  
Cm2: 379,3

Tiraje:  
Lectoría:  
Favorabilidad:  
 No Definida



► La semana pasada se ejecutó la tercera y penúltima fase del plan de despeje.

## Reabren nuevo cuadrante intervenido en barrio Meiggs ante temporada escolar

Para su apertura se estableció la presencia permanente de 150 agentes de seguridad ciudadana y un nuevo acceso a los sectores de comercio.

**R. Gálvez y J. Navarrete**

Este lunes reabrió al público el tercer polígono intervenido del barrio Meiggs, tras la conclusión de la tercera fase del plan de despeje ejecutado la semana pasada por la Municipalidad de Santiago, la Delegación Presidencial y Carabineros.

Ya van tres intervenciones de un total de cuatro contempladas en el Plan de Intervención. La penúltima se ejecutó entre el 3 y 4 de febrero, donde se retiraron más de 1.500 toldos azules y se levantaron 947 toneladas de escombros, proceso que culminó con la reapertura del tercer polígono. Sumando los tres operativos, ahora hay 14 accesos controlados.

A las 9 de la mañana en San Alfonso con Salvador Sanfuentes se habilitó formalmente el sector para clientes y transeúntes, en el marco de la temporada de compra de útiles escolares.

La reapertura implica la presencia permanente de cerca de 150 agentes de seguridad municipal. Además, se habilitó un nuevo acceso que permite el ingreso a las calles Grajales, Sazié hasta Gorbea, San Vicente y Conferencia.

### Evaluación desde municipalidad

Osvaldo Gómez, director (s) de Seguridad de la Municipalidad de Santiago, entregó detalles de la reapertura e hizo una evaluación de las acciones ejecutadas.

“Este es un barrio seguro, está tranquilo, está custodiado, está enrejado. Y lo que buscamos hoy en día es entregar esa sensación a las personas que nos visitan. Al reiterar este llamado, por favor, vengan a hacer sus compras. Con total tranquilidad. Este es el renovado barrio Meiggs”, aseguró.

“Tenemos vendedores ambulantes que se encuentran autorizados a través de un permiso precario que ha sido otorgado por el municipio con anterioridad. Esas personas pueden trabajar con total normalidad, cumpliendo con las obligaciones. El problema es con aquellos comerciantes ilegales”, recalcó.

En esa línea, explicó que la intervención debió ejecutarse porque “se tomaron el espacio público bandas criminales que consideraron que podían arrendar la calle a las personas que ejercían el comercio ilegal”. ●